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第２３７６回 例会 第 20回例会（11月 20日） ビジネスシリーズ第 4回 夜間例会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

●来訪者紹介 

●会長の時間 

●幹事報告 

●委員会報告 

●卓話講師紹介 

●本日の卓話 

●謝辞 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点  鐘 

 

来 訪 者 紹 介 

東京青果株式会社 代表取締役社長 川田一光 様 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さんこんばんは。 

きょうは 4 回目のビジネスシリーズ例会に出席して頂きまし

てありがとうございます。 

これ迄の 3回 旅館経営 ・ 食品製造 ・ 信用調査会社

と 3 人の方に話しをしてもらいましたが、このあとも流通業 ・

外交為替の専門家 ・ 酒蔵のオヤジ・ 宇宙ロケットビジネ

ス ・ 経営コンサルタントと様々なジャンルの講師を予定して

います。 

今日は我々のメンバーにも多いたぶん10人以上はいると思

われます流通業の人ということで 東京青果社長の川田一光

さんに来てもらいました。 

東京青果というのは青果物、野菜や果物の卸しでは日本

で No.1 でして、東京 23 区内に限れば 青果物流通の約半

分 50%近くに関与しているという途方もない会社ですから、き

ょうは我々の知らないような面白い話しが色々と聞けるものと

思っています。 

また、食料 特に青果物 というのは我々にとって必需品で

すから誰にも関係のある話しですし、自分の仕事へのヒントも

必ずあるに違いないと思います。 

そんな訳でよく聴いてください。 

宜しくお願い申し上げます。 

 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 
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3点報告させていただきます。 

＜１＞地区 RLI 研修会参加の報告 

１１月１６日 地区 RLI研修会が開催され、小沢エレクト、鴨

田会員に出席していただきました。 

 

＜２＞白河 RC訪問の報告 

１１月 18 日 白河ＲＣに訪問に行ってまいりました。 

小沢瑛エレクトが卓話をし、好評を博しました。懇親会では 

鄭重なる歓待を受けました。 

 

＜３＞次回例会の件 

次回例会は 11月 27日木曜日、午後 12時３０分よりアイト

ピアにおいて クラブ協議会です。本年度上期を振り返り 良

かった点、反省すべき点、下期プログラムに対する期待などを

討議したいと思います。 

 

委 員 会 報 告 

※心の講演会委員会 

 

武笠毅 心の講演会委員長 

11月 15 日開催の「心の講演会」について。 

 

卓話講師紹介 

 

長島康雄 ビジネスシリーズ委員長 

 

本 日 の 卓 話 

東京青果株式会社 

代表取締役社長 川田一光 様 

 

 

 

・成果市場の重要性、役割 

について、お話いただきました。 

 

謝 辞 

 

黒渕陽夫 副会長 
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出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル副委員長 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

18名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 28名 

B 各承認者の例会出席者 5名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 63.6％ 

※本日のニコニコはございませんでした。た。 

 

点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


